

# BOLETIN CLUB DE PESCA DE BUENOS AIRES

FEBRERO

1972

Sede: Avenida Costanera Norte  
Rafael Obligado y Sarmiento  
Capital Federal  
CC N° 1 Suc. 25  
República Argentina

IMPRESO



LOS VERANOS CALIENTES

Una vez más los argentinos, sin distinción, debemos esperar indefensos los golpes despiadados de la inflación, desencadenada esta vez por los empecinamientos, errores de apreciación, distracciones imperdonables, malas compañías, falta de dedicación a la tremenda tarea de gobernar, amiguismos que aunque se niegan aparecen todos los días en cada acto y cada gesto, pésimos negocios del Estado, favoritismos indignantes, pero fundamentalmente, por una absoluta y total ineficiencia.

El salario, que nuevamente es el gran castigado, sigue perdiendo su poder adquisitivo a toda carrera.

Jubilaciones y pensiones, son un agravio a la vida.

Aumentos que siempre superan la lógica de los cálculos previos.

El reajuste del ajuste del otro ajuste. Los cambios de sillones no engañan a nadie. Se trata de más de lo mismo, como dijo alguien inteligente y observador.

La realidad es que a nosotros, dirigiendo un Club extraordinario como éste, nos invade a veces una profunda congoja, una gran tristeza.

Cada vez que suceden estas conmociones económicas pareciera que se vuelve a los mismos diálogos directivos, tratando de encontrar el mejor camino para que el Club siga su marcha -QUE ESTAMOS PLENA Y ABSOLUTAMENTE SEGUROS QUE ES LA CORRECTA PUES ASI LO DEMUESTRAN LOS RESULTADOS OBTENIDOS EN ESTOS NUEVE ANOS- pero con la mayor prudencia posible para no defraudar las economías maltrechas de muchos.

Puede ser que alguien hable de insensibilidad. Nada más lejano de la realidad.

Quien esto escribe - ya lo he dicho otras veces, ante sucesos iguales o parecidos - sabe del dolor y la preocupación de uno y cada uno de los miembros de la Comisión Directiva, ante la obligación de cumplir con el deber dirigente de preservar los destinos de la Institución. Y obviamente, los propios sentimientos de este Presidente, ante la misma obligación.

Pero los hechos son incontrastables. Tenemos el mínimo de personal posible. Aquí y en los Anexos.

Una Subcomisión de Presupuestos, vive pendiente de los gastos, los analiza uno por uno, recorta por doquier, solicita presupuestos por todos los gastos de importancia, extrema los cuidados y la prudencia.

La Subcomisión de Pesca por ejemplo, realiza algunos concursos interclubes para ayudar a financiar sus propios gastos. Las excursiones (los que concurren a las mismas saben de sus costos) se hacen para que el socio tenga acceso a las mismas y al Club nada le cuesten. Las fiestas, del mismo modo. No hay inversiones de riesgo ni "a pagar con futuros ingresos". Hay provisiones por emergencias de despidos o cualquier otro tipo de conflictos. Los valores de los aranceles en los Anexos, mantienen montos alcanzables, pues pretendemos que estén al alcance de todos.

Pero todo es agobiante en este verano caliente-nueva edición.

El peaje que supimos conseguir en Zárate-Brazo Largo, es de 35.000 australes por algo más de 20 Kms. y la vuelta otro tanto. Casi cuatro dólares. EL MAS CARO DEL MUNDO- Tenemos un nuevo record mundial...

La nafta, que subió 40% en un mes ("probablemente con la regulación petrolera baje unos australes"-Carlos Menen-Diciembre 1990) es también record del mundo para orgullo de los argentinos....

El hecho concreto es que -COMO TANTAS VECES NOS HEMOS VISTO OBLIGADOS A REITERAR- estamos inmersos en la situación nacional, ella nos afecta como Institución y por lo tanto debemos resolver nuestro propios problemas con nuestros propios recursos. Eso es lo que hacemos.

Un solo dato ilustrativo que es fácilmente entendible. En los meses de octubre, noviembre y diciembre, hemos pagado en concepto de impuestos, cargas sociales, cuotas sindicales, etc. (no incluir servicios, por favor!!!) la friolera de 71.000.000 de australes. Dice el refrán que para muestra basta un botón.

El que quiera ver los gastos totales, tiene el balancete del último trimestre de 1990 en la cartelera del Club y puede ampliar sus ideas al respecto con toda claridad. De paso, -y esto nadie lo tome como una ironía- cada uno de estos veranos calientes nos hace sumar experiencia en ellos y la manera de capearlos lo mejor posible e incluso, de preveerlos. O acaso cada argentino no se está transformando en un experto en economía, cada ama de casa en una experta en nutrición haciendo rendir al máximo lo que compra, cada

madre en una experta de hacer durar las ropas de sus hijos, etc. etc. ?... Para terminar. Otro verano caliente que pasa por nuestras vidas, las de estas generaciones hartas, cansadas de sólo poder tener recuerdos las más avanzadas y de haber escuchado las letanías de los mayores, sobre las bondades de la vieja Argentina, los más jóvenes. La de los más chicos, nos miran con cara de ni siquiera creernos. Suerte que tenemos a algunos minutos de nuestras casas, esta otra casa, este Club maravilloso donde despues de estar en él y sus suaves brisas y silencios, una cierta paz y sonrisa nos invaden. Suerte que está el Guazú con su exhuberancia de vida en el canto de los pájaros, en el viento murmurante, en el verde de su parque prolijo y alegre, la quietud estupenda de sus noches, en esa convocatoria a las cosas lindas de la vida resumidas en la naturaleza. Suerte que está Chascomús, reiteración distinta pero igualmente formidable del conjunto natural, con gratificaciones que brindan también con generosidad magnífica el regocijo de poder olvidar las agresiones y los hirientes gravios de la metrópolis convulsa y contaminada. Suerte que podemos soñar y marchar hacia el sueño del mar. -realidad tal vez en lo inmediato- con la seguridad que nuestros sueños, siempre se hacen realidad.

JOAQUIN ROCCA RIVAROLA  
Presidente

### OSCAR... NO HAY NADA QUE SE PUEDA DECIR

Ninguna reflexión, ningún pensamiento que busque ahondar en los misterios de la vida y de la muerte, pueden encontrar o ayudar a encontrar consuelos, apoyos, en caso como éste que le acaba de suceder a la familia Navone. La pérdida de un hijo, de esa ilusión, de esa realidad, de esa parte quizá la más importante de la vida de un ser humano.

No. No tiene posibilidad de atenuarse el dolor inmenso. suerte de despojo é indignación, de lamento y de queja, ese llanto convulsivo a veces sin lágrimas, a veces con ellas, pero siempre llanto.

Oscar, es inmensa la congoja de tus amigos, de tus compañeros del Club de Pescadores, de los que te conocimos alegre y generoso, entusiasta y optimista, amor de la vida y la Naturaleza, amigo espontáneo y fecundo.

Los que se acercaron a abrazarte y los que lo hacen en silencio y desde lejos. Todo el Club se puso enormemente triste cuando lo supo.

Hay que ponerle paz al desasosiego. Descanso a las tribulaciones. Validez y amor a los buenos recuerdos, para que sirvan como paliativo de las tristezas enormes. Debe haber otra vida. Oscar. Sí, debe haber. Seguramente. Un abrazo.

Joaquín

### EL TERCER PASO !!!

El 8 de marzo, en la ciudad de Bahía Blanca, tendrá lugar la escritura de los terrenos de Pehuén C6, por donación al CLUB DE PESCADORES DE BUENOS AIRES, de la Sra. Raquel Badino de Gonzalez Martinez y el Dr. Fidel Abinzano, ambos ya SOCIOS HONORARIOS de la Institución.

La puesta a nombre del Club, a través de Escritura, donde la Institución estará representada en ese acto histórico por su Presidente, Sr. Joaquín Rocca Rivarola, significa el TERCER PASO DEL ANEXO.

El primero, allá por agosto del 90, fue la oferta de la donación por parte de Fidel Abinzano, recibida por aclamación en el gran Asado Aniversario aquí realizado. Y el SEGUNDO PASO fue la aceptación también por unanimidad de esos terrenos en la Asamblea General Ordinaria del 16 de diciembre del mismo año. El 8 de marzo, pasará pues a la muy rica historia del Club como otro hito de esta marcha constante de progreso de la entidad decana de la pesca deportiva argentina, primera en el mundo en su género.

### LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

El 16 de diciembre se llevó a cabo la Asamblea General Ordinaria que debía tratar la Memoria y Balance que del Octogésimo Séptimo Ejercicio presentara la Honorable Comisión Directiva. La Asamblea se inició como siempre con un emotivo homenaje a los socios fallecidos durante ese período, eligiendo

luego los firmantes del Acta de la Asamblea y la Comisión Escrutadora de los sufragios del comicio respectivo.

De inmediato fue tratada la memoria y balance correspondientes, los que fueron aprobados por unanimidad de los presentes, sin objeción alguna. A continuación se aceptó por aclamación la donación de los terrenos (30.000 m2.) en Pehuén C6, Pcia. de Bs.As. Partido de Punta Alta, por nuestro distinguido consocio Dr. Fidel Abinzano y la Sra. Raquel Badino de Gonzalez Martinez, destinados a erigir allí el Tercer Anexo del Club de Pescadores, que refirma así su condición de Club Decano de la Pesca Deportiva Nacional y el más importante en su género en el mundo, según el juicio ponderado de visitantes de todas las latitudes que llegan a nuestra casa.

El Dr. Abinzano, sin duda con singular emoción recibió una verdadera y prolongada ovación de la Asamblea que luego, por proposición de la Comisión Directiva según el Orden del Día, proclamó a ambos donantes, como SOCIOS HONORARIOS DEL CLUB DE PESCADORES, honor que en su tiempo supieron merecer personalidades como el Dr. Nario, también proclamado Presidente Honorario, el Arquitecto Quartino, autor intelectual de nuestro edificio central y aquel personaje inolvidable que tanto diera a este Club, que fue don Constantino Tisi.

Luego de éllo y tras efectuarse el escrutinio correspondiente, se consagró una vez más a la LISTA INSTITUCIONAL y sus candidatos (10 Asambleas consecutivas...si parece ayer!); con éllo, la Comisión quedó así constituida:

PRESIDENTE	Sr. Joaquín Rocca Rivarola
VICEPRESIDENTE	C.P.N. Sr. Héctor Borzone
SECRETARIO	Sr. Ricardo Maestri
PROSECRETARIO	Sr. Francisco Omar Navares
TESORERO	C.P.N. Sr. Angel F. Colombo
PROTESORERO	Sr. José María Urretabizcaya
SECRETARIO DE ACTAS	Sr. Ricardo Jurgensen

VOCALES TITULARES	Sr. Ricardo Rocca
	Sr. Dr. Enrique Mabromata
	Sr. Arturo Viudez
	Sr. Guillermo Marti
	Sr. Ivet Ramos
	Sr. Jorge Sormani
	Sr. Carlos Saint Paul
	Sr. Eduardo Borzone
	Sr. Ralph Groves
	C.P.N. Sr. Carlos Araneo
	Sr. Luis Gonzalez

VOCALES SUPLENTE	Sr. Dr. Héctor Blanco Kuhne
	Sr. Jorge Martorano
	Sr. Pablo Caruso
	Sr. Francisco Cinque
	Sr. Oscar Yomha

Asimismo y en reemplazo del Dr. Mario Martelli, lamentablemente fallecido, fue electo Vocal del Jurado de Honor, el Dr. Fidel Abinzano.

### LAS SUBCOMISIONES PARA 1991

El Sr. Presidente del Club procedió a designar los Presidentes Delegados de cada Subcomisión, mediante las cuales se estructura piramidalmente la vida de la Institución en cuanto hace a sus actividades y trabajos.

Son ellos: ANEXO PARANA GUAZU: Sr. Ralph Groves - ANEXO CHASCOMUS: Sr. Carlos Saint Paul - PESCA: Sr. Jorge Sormani - INFRAESTRUCTURA COSTANERA: Sr. Francisco Omar Navares - ASUNTOS LEGALES: Dr. Enrique Mabromata - PRESUPUESTO: C.P.N. Angel Colombo - FIESTAS: Sr. Pablo Caruso - BUFFET: Sr. E. Borzone - CADETES: Sr. Guillermo Marti - MUELLE: Sr. Ricardo Rocca - EXCURSIONES: Sr. Ricardo Rocca - POOL: Sr. Ivet Ramos - NINO PESCADOR: Sr. Carlos Saint Paul - SEGURIDAD: C.P.N. Sr. Carlos Araneo - DAMAS: Sr. Luis Gonzalez - NAUTICA: Sr. Oscar Yomha - BIBLIOTECA: José M. Urretabizcaya y GESTION, el Dr. Héctor Blanco Kuhne

## DOS GOLPES A LA PESCA DEPORTIVA

Lamentablemente y por distintas causas, dos entidades de la pesca deportiva han visto cercenadas sus posibilidades.

En efecto, La Asociación Argentina de Pesca ha tenido conocimiento de que cederá la concesión que durante 35 años le permitió hacer uso de los terrenos y rompeolas que, con el aporte de ese Club constituyen el llamado Anexo Chavarri y que esa entidad, con gran esfuerzo, convirtiera en un lugar de pesca y esparcimiento de sus socios é invitados.

Esa caducidad aún no tiene fecha fija, por lo que los dirigentes de la entidad mantienen y continúan febrilmente, las gestiones tendientes a revertir dicha situación creada por decisión de la Administración General de Puertos. Confiamos en que la Asociación pueda salir lo mejor posible de esta difícil encrucijada que le plantean hechos y situaciones nuevas en el área del puerto metropolitano.

Por otra parte, el Club de Pesca y Náutica La Rotonda, fue desalojado del lugar que ocupaba en la Costanera Norte, sin que se sepa a ciencia cierta cuáles fueron las razones de tal procedimiento, que afecta grave y profundamente al Club amigo.

Incuestionablemente que las autoridades deben en estos casos tener en cuenta antecedentes é historia de las instituciones, funciones que cumplen en la sociedad argentina y producir hechos que de alguna manera sirvan de indemnización -AUNQUE NO SEA PECUNIARIA- creando y posibilitando el reemplazo de lo que se quita. Una concesión a una entidad deportiva, que como tal cumple una función en la sociedad, que no tiene fines de lucro sino el de servir al conjunto social al que pertenece, creando condiciones para practicar su deporte favorito, es sin duda alguna, merecedora de respeto, apoyo y solidaridad por parte del Estado, pues con el peculio de sus socios, obtiene prestaciones ideales para éstos y los que los sucedan en el tiempo. El esfuerzo que realiza ese tipo de entidades no puede pues, estar permanentemente en ascuas sobre su futuro.

La discusión puede tener distintas aristas y tal vez, haya fundamentos de alta valoración en la necesidad del Estado de ocupar lugares estratégicos -por ejemplo- para el Puerto de Buenos Aires. Para é ello debe producirse después de largos y muy concientes estudios y proveyendo al desposeído de un mecanismo apto de reemplazo de lo que se le saca.

De otro modo, el fantasma de la injusticia y la arbitrariedad se cierne sobre la comunidad toda, que vé perder sus derechos sin posibilidad de respuesta adecuada.

## LOS PEAJES QUE SUPIMOS CONSEGUIR

Por el Gato de la Torre

El otro día, dos miembros de la banda del Guazú, me invitaron a ir al Guazú. Allá siempre sobra algún cacho de asado y me ofertan movedizas mojarras, boguitas y bagres ( jamás un pejerrey, miserables !!! ) que hacen que al volver a mi Torre tenga el pelo lustroso y esté con una mayor juventud en mis lomos y cuadriles.

Al salir nomás me quedé dormido. De pronto mi sueño se hizo más liviano, aunque me resistía a abrir los ojuelos.

Una cantidad de golpes en distintas partes de mi cuerpo denotaban la presencia de innumerables baches, aún cuando pude escuchar a Ralph decirle a Bicho que recién estábamos a la altura de Escobar.

Además el inglés, con una dedicación digna de mejor causa esquivaba todos los pozos que podía y en cada maniobra de esas, yo salía rodando para el otro lado hasta llegar a la parte interna del guardabarro que detenía mi rodar. Qué barbaridad !

Resolví despertarme del todo y mirar la ruta ( ruta ? )

Claro que importancia, no tiene en realidad... es nada más que la salida de Buenos Aires hacia cuatro países limítrofes... es la salida de la exportación vía terrestre... es por donde llega el turismo nacional é internacional por camino... es la que lleva a uno de los pocos MONUMENTOS NATURALES DEL MUNDO, consagrado así por la Unesco ( nada más y nada menos !!! ) es por donde circula gran cantidad de los pobres argentinitos.

La bajada a la banquina era un desastre peligrosísimo de treinta o cuarenta centímetros cortados a pique ( para romper las mejores cubiertas y las más duras cabezas de los conciudadanos sufrientes )

La última pintada datará de diez o quince años. El pasto crece peligrosamente en los centros y banquinas, a punto tal que el que vá manejando no sabe si encontrará que de golpe sale una señora que cruza, una vaca que mira o un perro flaco.

De tanto en tanto hay una grúa que si uno cae en manos de ellos, le roban hasta las orejas (500.000 Australes los cincuenta kilómetros de arrastre, peligro de asalto por llevarlo "gentilmente" a un taller que en realidad es un desguazadero clandestino de autos robados recién); a veces se vé una patrulla policial, no demasiado tranquilizante, porque no siempre están de servicio...etc.etc.

Si uno tiene un accidente (le pasó a un amigo del Presi) lo primero que le ocurre es lo siguiente (en Loma Verde, para más datos) es solícita y rápidamente rodeado por decenas de chicos, señoras, señores, etc. que sin preocuparse para nada de la salud del accidentado, revisan todo para ver qué pueden robar; y lo roban de inmediato. Eso sí. No se pelean entre ellos. Son tan educados...

Acuérdense: LOMA VERDE. andar despacio, evitar los pozos y no parar por nada del mundo.

De pronto, llegamos a la entrada del camino de Islas. Los puentes. Esos puentes se inauguraron en la época del Gral. Lanusse, Presidente Provisional. Se cobró peaje hasta la llegada de Alfonsín, Presidente Constitucional.

Fue en ese entonces que el Gobierno dispuso suspender el cobro del peaje dada la situación económica de la gente. Era un medio de facilitar la entrada y salida del territorio entrerriano a la gente que trabaja allí y del otro lado y tiene que pasar, sí o sí.

La Nación se hizo cargo de los gastos de las empresas. Porqué digo esto ahora? Porque la actual empresa que cobra el peaje (Caminos del Uruguay S.A) no tiene ni tuvo nada que ver con la construcción de los puentes y ni el país ni los argentinitos, les debemos nada.

Entonces...porqué cobra peaje si sólo hizo un bacheo mínimo y una capa asfáltica de morondanga?

Como Gato desconfiado que soy me pregunto: no habrá sido que el camino fue expresamente "dajado caer" durante unos cuantos meses, para que luego los inocentes argentinitos dijeran que Caminos del Uruguay S.A. hizo obra, ahora? Cuando pude leer el invierno pasado en la salita de estar (en esos diarios que el socio tiene a su disposición los sábados y domingos) que se iba a instaurar el peaje, leí una vez que se iba a cobrar después que se hicieran obras de mejoramiento general de los caminos. NO FUE ASI.

En el camino a Chascomús -ruta 2- pasa más o menos lo mismo nada más que nos sale más barato. Casi 5 dólares. Por 120 Kms. No es el más caro del mundo porque el de Zárate-Brazo Largo, le gana. Lo pagan también los argentinitos. La luz? Todo quedó en la promesa del Señor Gobernador de la Pcia. de los entrerrianitos. No han puesto ni un poste.

Pegamos la vuelta, cuando ya entraba la noche.

El Anexo, prolijo, generoso en toda la gama de sus prestaciones. Una limpieza formidable. Una atención estupenda por parte de Rafa y Silvina. La comida, como siempre. Sana, casera, excelente. Rafa es parte del Club, como si hubiera nacido en él. No se lo toquen !!!

Ocurre que Rafa está hecho con esa madera especial que tienen los que entran a esta casa y no se vñ más. Si los conoceré !!!

Dormí tan bien, que me desperté cuando me invitaron a pasar la noche en Santa Anita. Comida... no me iba a faltar. Pero soñé todo el tiempo con los peajes.

Iba por un camino liso, de seis carriles, con luces indicadores de cruces, extraordinariamente marcado, con una estación sanitaria cada veinte kilómetros, policías solícitos que cuando paré a hacer pipi, paraban a preguntarme si necesitaba algo; bares con baños limpios, teléfonos públicos cada 50 Kms. etc. etc. Qué contento estaba! Qué bien, los argentinitos ya éramos argentinos, éramos serios. De golpe la realidad. Un cartel indicador decía: Barcelona - 35 kilómetros. Era España. Nosotros seguimos siendo un cuento de gallegos...

### COMUNICADO A LOS SEÑORES SOCIOS

Una vez más nos vemos forzados los argentinos, a sufrir una recurrente crisis de economía. Los índices de inflación del mes que transcurre, difícilmente bajen del 30%. Es decir que nos hemos visto obligados, para mantener el CLUB DE PESCADORES Y SU VIDA DIGNA, a efectuar aumentos de la cuota social de acuerdo a las normas estatutarias que nos rigen y obviamente, a la

necesidad dura de hechos que no manejamos. utilizando asimismo los recursos que la Asamblea Extraordinaria de Enero de 1990, nos implementara, por unanimidad, en una histórica decisión.

Y decimos histórica, porque cuando los actores del presente -LOS SOCIOS DEL CLUB DE PESCADORES- actúan con esa sabiduría, desprendimiento y comprensión su decisión tiene niveles altísimos de excelencia y por lo tanto, entran en la muy rica historia de esta casa. Ahora bien.

La Comisión Directiva, pensando en la dureza de los ajustes a los cuales nos somete el gobierno nacional a todos los argentinos, ha decidido reiterar otras decisiones de 1990, para aliviar en lo posible la rigidez de las necesidades. Es por esto, que el aumento correspondientes a febrero se dividirá entre este mes y marzo, procediendo de igual modo en el mes siguiente, confiando en que luego de transcurrido un tiempo prudencial, ceda el ritmo de aceleración del costo de la vida y recuperemos también nosotros la normalidad.

MUCHAS GRACIAS. UNA VEZ MAS. POR HACER ESTE CLUB Y EN ESTAS CONDICIONES. POSIBLE. ( 15 de febrero de 1991. )

LA COMISION DIRECTIVA

### LA GUERRA EN EL GOLFO Y EL CORMORAN

El mundo entero ha visto una foto en esos días terribles: ese cormorán agonizante, cubierto de petróleo, sus ojos angustiados como previendo la cercanía del final.

Ese final injusto, absurdo, provocado, cuando nó y una vez más, por el ser que dice ser, el más inteligente de la Tierra: el hombre.

No. No es una reiteración innecesaria. Es así. EL SER, QUE DICE SER, EL MAS INTELIGENTE DE LA TIERRA. Será ?

Por momentos, pareciera que algo dentro nuestro lo negara...

O tal vez... lo sea pero además, haya que agregarle alguna cosa, como por ejemplo "Y EL DE MAYOR MALDAD DE LA SUPERFICIE TERRESTRE". Así quizá, pueda ser cierto. Solo de ese modo podemos aceptar que hay alguien en el mundo, capaz de derramar intencionalmente petróleo sobre el mar, para contaminarlo todo para producir el más grande desastre ecológico de la historia humana. Ese cormorán quedará como símbolo. El no lo sabía cuando estaba agonizando, en su capacidad de entendimiento, nunca jamás podría pensar en que le iba a pasar lo que le estaba pasando y si lo hubiera podido pensar, lógicamente no lo hubiera podido entender, porque esta maldad humana es incomprendible para cualquiera que piense en la vida.

Ahora nos ocurre que es más fácil pensar en la muerte.

Ya no nos basta con inventar nuevas bombas; sofisticadísimos misiles; aviones que superan el radar; bombas neutrónicas; gases inhalantes mortales; guerras bacteriológicas; tanques mortíferos; balas que no matan porque es mejor herir, pues así la retaguardia tiene que trabajar más y los heridos sufrir agonías monstruosas, etc. Ahora inventamos derramar cincuenta kilómetros cuadrados de petróleo para que todo muera, para que la contaminación dure lo inimaginable.

No les basta matar gente, ni ilusiones. No les satisface la visión apocalíptica de la guerra, el asesinato constante.

Quieren dejar, para muchas generaciones, las señas indelebles y particulares de su propia maldad.

Se necesitará un inmenso manicomio? Qué tipo de castigo divino tendrá que inventar el Creador para acabar con esto? Qué religión nueva habrá que inventar, para que los monstruos que generan hechos como éste, puedan tenerle respeto a algo?

Que quede en los ojos de todos, grabada en la memoria la última imagen de nuestro cormorán. El debe ser el símbolo de esta época demencial, paranoica para que no se repita nunca más.

Joaquín

### VAMOS A PESCAR EN SERIO

El jueves 21 de marzo, a las 21 horas, sale del Club la excursión a Bahía San Blas, ese pesquero que usted sabe lo que es.

Tiburones de 100 kilos, cazones por todos lados, lenguados, corvinas, panzones, pejerrey, pescadilla, etc.etc. Lo que uno quiera pescar.

Salimos en ómnibus, empezando a reír desde unos días antes. Van un montón de

tipos que saben pescar en serio y lo que es mejor , les encanta enseñar lo que saben, facilitar elementos, no mezquinar nada. El viaje es largo , pero sandwiches y copas mediante, el sueño necesario para "llegar pescando" y ya estamos haciéndolo el viernes , sábado y domingo hasta el asado y la vuelta con llegada a la una o las dos de la "mattina".

Vamos al Motel del ACA (lo atiende Drient, un viejo amigo y pescador que sabe hacer las cosas ). Comida excelente. Las camas fenomenas, aunque en realidad aún no se ha podido saber cómo son, a pesar de las excursiones realizadas, porque al llegar al lado de ellas...úno se desmaya !!!

La pesca, como dijimos es formidable. El lugar, un paraíso. Marzo es el mejor mes. Qué más ?

NOS DA BRONCA TENER QUE DAR LOS VALORES EN DOLARES.VA A ANDAR EN LOS 100.

La culpa no es nuestra.Tener que dar el precio en dólares.Empiece a juntarlos yá. Pero reserve el lugar pues ya hay un 75% de plazas cubiertas. Obvio que hay que reservar yá. PARA NO OLVIDARSE NUNCA !!!

### SE VIENE EL POOL

Si,el Campeonato, organizado por Ivet Bicho Ramos y su banda.Una sola categoría. Premios desde el primero hasta el último.Pero atención:SERAN PREMIOS SORPRESA. Le gustaría ganar un lechón adobado bien hecho, de ocho o nueve kilos ? Puede ser...

Se jugará todos contra todos: con fixture previo;no se puede faltar y serán avisados todos, úno por úno, con un mes de anticipación . Como cierre memorable entrega de "premios sorpresa", que pasará a la historia. Gran buffet, gran. Para las grandes risas...

Empezará en el mes de abril, cerrando la inscripción el día 14 de mayo . En círculos bien informados, se dice que los "campeones" Raponi y Nieri, no se presentarían por tener que jugar un campeonato de mus en Santa Cruz de la Sierra , Bolivia , lo cual no haría más que confirmar la vieja tendencia a eludir la competencia en serio. Serán mejores ?...O nó ?....

### A LOS SOCIOS QUE SE MUDAN O SE MUDARON

El Club necesita saber dónde viven ahora.Podría ser tan amable de pasar por el Club a escribir unas líneas, o aunque más no sea, hablar por teléfono de 14 a 20 horas, todos los días hábiles, o los sábados de 9 a 12 horas. A usted no le cuesta nada y se hace y nos hace , un gran favor .Gracias. Muchas gracias.

### CALENDARIO DE ACTIVIDADES DE 1991

**MARZO** 2- CONCURSO DE CANA 2.50 (DESDE PESQUERO N\* 10)  
3- CONCURSO DE CANA 2.50 (DESDE PESQUERO N\* 10)  
9- CONCURSO DE CANA 2.50 (DESDE PESQUERO N\* 10)  
10- CONCURSO DE CANA 2.50 (DESDE PESQUERO N\* 10)  
16- CAMPEONATO METROPOLITANO (DESDE PESQUERO N\* 10)  
17- CONCURSO CLUB DEL NIÑO PESCADOR  
22-23 Y 24- EXCURSION A BAHIA SAN BLAS

**ABRIL** 14- CONCURSO CLUB DEL NIÑO PESCADOR  
CONCURSO EMBARCADO PARANA GUAZU  
20 Y 21- CONCURSO EMBARCADO PARANA GUAZU  
27- ASADO ANEXO GUAZU

**MAYO** 3-4 Y 5- EXCURSION A LAGUNA SAUCE GRANDE  
25- ASADO ANEXO CHASCOMUS

**JUNIO** 14- EXCURSION A DETERMINAR  
23- LANZAMIENTO 120 GRS.P.P. IRAOLA-TERCER TORNEO-8.30 HORAS  
30- LANZAMIENTO 120 GRS.P.P. IRAOLA-SEGUNDO TORNEO-8.30 HORAS

**JULIO** 14- CONCURSO PEJERREY  
20 Y 21- EXCURSION A DETERMINAR

- 21- LANZAMIENTO 120 GRS.P.P.IRAOLA-TERCER TORNEO 8.30 HORAS
- 27- LANZAMIENTO 120 GRS.P.P.IRAOLA-CUARTO TORNEO 8.30 HORAS
- 28- COPA ANIVERSARIO

- AGOSTO**
- 3- MISA DE CAMPANA-ALMUERZO ASADO ANIVERSARIO
  - 10- FIESTA ANIVERSARIO
  - 17- CONCURSO INTERNO DE PEJERREY DE RIO
  - 25- FIESTA DEL NIÑO PESCADOR
  - COPA "CLUB DE PESCADORES" (INTERCLUBES)
  - 30 Y 31- EXCURSION A DETERMINAR

**SETIEMBRE**

- 21 Y 22- CONCURSO CANA DE 3.50- GUAZU
- 21- ASADO ANEXO CHASCOMUS

**OCTUBRE**

- 6- VARIADA DE RIO - GUAZU
- 11-12 Y 13- EXCURSION A PEHUEN-CO
- 26- FIESTA DE LA CERVEZA

**NOVIEMBRE**

- 3- X HORAS ELISEO FERNANDEZ
- 24- CONCURSO EN MAR DEL PLATA (2 x 2)
- 29-30 y 1/12-EXCURSION PLAYA ( A DETERMINAR )

**DICIEMBRE**

- 8- FIESTA LITORALENA - PARANA GUAZU
- 15- ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
- CONCURSO NIÑO PESCADOR
- 19- CENA DE LA AMISTAD-FIN DE AÑO

**LOS QUE LLEGAN**

Estar en una lista de candidatos a ser miembros de la Comisión Directiva de este Club, no es por cierto una canonjía, un favor ni una ventaja.

Es sí, una responsabilidad indelegable, un honor, una forma de asumir la necesidad de devolverle al Club algo de lo mucho que él nos dá en satisfacciones, alegrías, encuentros de amigos para siempre, regocijo al fin. Es pensar en él. No todo el día. Pero sí, todos los días.

Es trabajar en lo que uno sabe o conoce en la vida laboral o profesional, porque seguramente el Club necesita de éso . Es venir al Club sabiendo que hay cosas que hacer, acciones que llevar a cabo, responsabilidades de algún tema que habrá que asumir.

Es hacer cosas para que los socios puedan disfrutarlas, vivirlas . De algún modo , es pensar en los demás. Es estar dispuestos a colaborar en lo propio y en lo ajeno. Es asumir deberes específicos, en una o más subcomisiones. Es tener que decirle al amigo que no tiene razón. Y a veces , sufrir su incompreensión. Es estar evaluando permanentemente, en actitud madura, si estamos haciendo bien o mal tal cosa. O si nos estamos olvidando de algo . Es compatibilizar permanentemente los derechos de todos.Y darle límites justos a aquello tan viejo,pero que mucha gente no entiende, que el derecho de uno termina donde empieza el derecho de los demás.

Es saber que a veces, habrá que mantener tediosas conversaciones sobre problemas surgidos por la pavada de alguno que no entiende ésto tan lindo de convivir en paz y en alegría. Que protesta aquí , lo que no se anima a protestar en la casa...

Es tener que estar dos, tres o más veces al año, escuchando largos testimonios, complejos vericuetos provocados por alguno que no entendió que hay que tener normas o reglamentos para hacer más fluida la convivencia.

Es saber que cada vez que se anda por el muelle,por un anexo,por el restaurante o por donde sea,hay que dar la cara a la queja o a la sugerencia constructiva (en hora buena!!!),a la actitud abierta o a la que no lo es tanto.

**PERO IGUAL HAY QUE PONER LA CARA , PORQUE ES UNA OBLIGACION DEL DIRIGENTE EN SERIO.**

Es tratar siempre de imaginar algo porque la innovación en la vida , es una actitud de progreso, de racionalidad, de ambición de mejorar y muchas cosas más. Y si nó , para qué estar ?

Hay que participar directa e indirectamente en todo. Compartir sinsabores y alegrías. Crear . Plantar un árbol . Inventar un mecanismo nuevo de acción. Pergueñar una fiesta . Organizar una excursión . Controlar un Concurso de Pesca. Mejorar un sistema. Pefecionar otro.

Este año,han llegado a la Comisión Directiva,cuatro dilectos amigos de este

Club, Héctor Blanco Kuhne, hijo y sobrino de viejos socios que vá no están. con muchos años de Club y el viejo afecto metido adentro. Pablo Caruso, del cual sólo vamos a decir que por algo está lleno de amigos. El Chino Cinque, que quiere a este Club y a la pesca hasta lo inimaginable. El Gordo Yomha un tipazo fuera de serie con enormes ganas de hacer. A todos ellos nuestra bienvenida. Que con este paso, comience un largo y fructífero camino por la dirigencia de éste,  
el MEJOR CLUB DE PESCA DEL MUNDO.

**MUY IMPORTANTE - " GRUPO DE AFINIDAD "**

Cumplimos en informar a los señores socios, que brevemente terminaremos de dar forma a un "GRUPO DE AFINIDAD" con la empresa Argencard-Mastercard y la intermediación del Banco de la Nación Argentina, al que los socios del Club de Pescadores de Buenos Aires, podrán acceder voluntariamente a la tenencia de su tarjeta de crédito y opcionales con características únicas, logotipo del Club, costo cero, descuentos especiales en comercios adheridos, comodidad de cancelación de cuotas sociales a través de un sistema de débito automático, etc. La negociación está lo suficientemente avanzada como para preveer su lanzamiento próximamente.

**U R G E N T E**

Necesitamos socios con conocimientos, experiencia, información, posesión de literatura, mantenimiento y cualquier otro aporte que pudiere interesar sobre la instalación de un acuario para géneros y especies de la Cuenca del Plata. Llamar a Secretaría, al teléfono 773-1354, en el horario de 15 a 20 y los sábados, de 9 a 12, para organizar una próxima reunión.

**JOAQUIN ROCCA RIVAROLA**  
Presidente